

Dédicaces

Je dédie ce travail à mes très chers parents qui n'ont ménagé aucun effort à mon égard et qui ont su me remonter le moral dans les moments les plus difficiles, sans oublier mon beau père le défunt M.BENYAROU, qui de son vivant m'incitait à persévérer dans mes études.

Je le dédie aussi à ma femme et à ma fille qui, grâce à eux, j'ai eu la volonté et le courage de poursuivre mes études.

Et enfin, je le dédie à mon frère qui m'a précédé dans ce domaine, à ma sœur à qui je souhaite un prompt rétablissement, à ma belle mère, à mes belles sœurs, à mes beaux frères et à tous ce qui ont participé de près ou de loin dans ce travail.